

# NO TENEMOS DINERO, Pero El Pueblo Nos Financiará

Nuestro movimiento no es de políticos marrulleros ni de ricachones sin conciencia. - Pedimos al pueblo que nos ayude a inscribirnos. -

DECLARACIONES DE DON VICTOR MI FALLAS MARIN, SRIO. DEL PARTIDO UNION POPULAR

Don Víctor Manuel Fallas, obrero linotipista que ocupa el cargo de Secretario en la Directiva del PARTIDO UNION POPULAR, nos ha enviado una carta de la cual recogemos los siguientes párrafos:

"Sólo ustedes quisieron publicar las declaraciones de la profesora doña María Alfaro de Mata, Presidenta de nuestro Partido. La gran prensa no se ha dignado siquiera comentar el nacimiento del nuevo Partido. Para esa prensa sólo merecen atención los viejos políticos de la burguesía —por podridos y gastados que estén— y los ricos aunque sean ignorantes y analfabetos. Para ellos son sus primeras páginas y sus mejores titulares.

Nuestro movimiento, como muy bien lo dijo doña María, no es de políticos marrulleros ni de ricachones sin conciencia. Es de obreros de campesinos, de intelectuales y de personas decentes en general. El rico puede venir a nuestras filas, siempre que sea justo y patriota. Nos hemos organizado para romper este ambiente de ladronismo, de entreguismo y de simulación que nos rodea. Levantamos nuestra bandera como una protesta contra la compenenda política que se realiza en perjuicio del pueblo, contra los altos impuestos, contra los bajos salarios contra la acelerada entrega de nuestras riquezas nacionales a compañías extranjeras. Queremos una plena y efectiva restauración de nuestro régimen democrático. No tenemos dinero; pero confiamos en que el pueblo nos financiará. No tenemos prensa; pero nos multiplicaremos por las tribunas públicas a lo largo de todo el país. No tenemos políticos de la vieja escuela que nos aconse-

jen; pero estamos seguros de que respondemos a una necesidad nacional y no necesitaremos de trucos para conseguir el apoyo de las grandes masas populares. Los grandes intereses creados presienten que en nosotros está cristalizando un anhelo popular al que ellos temen. Por

eso nos hacen el vacío. Yo quiero aprovechar estas columnas para pedir a todos los ciudadanos, pero especialmente a los trabajadores, que nos ayuden con sus firmas a inscribirnos. Necesitamos legalizar nuestra situación para iniciar luego la gran batalla.

## SI NO HAY LUCHA, NO HABRA AUMENTO DE SALARIOS

NO SE ELEVARAN LOS SALARIOS, PERO SE AUTORIZARA A LOS CAPITALISTAS PARA SUBIR LOS ARTICULOS

Toda la literatura que han hecho los organismos oficiales en estos días —en relación con la fijación de salarios— no va ser otra cosa, para los trabajadores, que confites en los infiernos. Realmente, el Gobierno no tiene el propósito de alzar los salarios, y la demagogia que algunos funcionarios públicos, comenzando por el Ministro de Trabajo, han desarrollado, parece que tiene un fin: ilusionar a los trabajadores para que se abstengan de cualquier acción en defensa de sus intereses.

No decimos lo anterior por capricho, sino apoyándonos concretamente en unas declaraciones del Ministro de Trabajo que se publican en "La Prensa Libre" del sábado 28 de julio. Dice el Ministro en esas declaraciones, a propósito de un tema constitucional, que los actuales salarios serán congelados por un año; y que los aumentos que ahora se decreten entrarán en vigencia al cabo de ese año. Agrega luego: que a los patronos les queda el recurso de trabaajr durante el primer año —el de la congelación— por la modificación de los salarios que se decreten para el año siguiente. Pero va todavía más allá: sostiene que durante el primer

año los patronos pueden tomar medidas que los capaciten para ejecutar el aumento que ahora se decreta. Conviene llamar la atención hacia el tono usado por el Ministro, Habla como si él mismo fuera el Consejo de Salarios. Anuncia categóricamente qué es lo que el Consejo se propone hacer. ¿Por qué puede hablar en ese tono el Ministro? Por una razón: porque el Gobierno logró tomar el control del Consejo de Salarios. Para lograrlo, no le dió representación en el Consejo a la Confederación General de Trabajadores Costarricense. Sólo les dió representación a las centrales sindicales que él contro'la.

Nosotros preguntamos: ¿Por que se congelan los salarios por un año? El Ministro no da ninguna explicación al respecto. No podría darla, porque los números de los propios organismos del Estado revelan, que la clase patronal costarricense está realizando muy buenas utilidades y que por consiguiente, puede aumentar los salarios. La congelación no es otra cosa que una maniobra para no aumentar. Es el doblegamiento del Gobierno ante los capitalistas. El Gobierno ha au-

(—Pasa a la Pág 6ª—)